
16 neue Schule am Bauernhof - Betriebe

Wir gratulieren!

Abschluss geschafft!

15 Power-Frauen & 1 leidenschaftlicher Landwirt haben Anfang April 2025 erfolgreich den Zertifikatslehrgang Schule am Bauernhof abgeschlossen! Mit viel Herzblut, Kreativität und Fachwissen haben sie ihre Abschlusspräsentationen gemeistert – wir sind begeistert!

Im Lehrgang haben sie alles gelernt, was es braucht, um Schul- und Kindergartenkindern das Leben und Arbeiten am Bauernhof erlebbar zu machen – von Sicherheit, Hygiene & Kommunikation bis hin zu Erlebnispädagogik, Angebotsgestaltung & Marketing.

Wir freuen uns riesig über diesen neuen Zuwachs an motivierten Schule am Bauernhof-Betrieben – und sagen: Herzlichen Glückwunsch!

Danke, dass ihr euer Wissen & eure Leidenschaft für die Landwirtschaft mit der nächsten Generation teilt!